
Anno scolastico 2019/2020

Verbale n. 7

Triennio 2018/2019, 2019/2020, 2020/2021

Giovedì  17 ottobre  2019,  alle  ore 17,30,  nei  locali  dell’Istituto  Comprensivo di  Oppido
Lucano, si è riunito il Consiglio d’Istituto per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno:

Con il seguente O.D.G.

1. Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente;

2. Approvazione progetti P.O.F. 2019/20;

3. Comunicazione modifica orario alunni scuola Primaria-Cancellara;

4. Concessione aula ad Associazione Proloco Oppido, per attività didattiche;

5. Varie ed eventuali.

Sono presenti

GENITORI P/A DOCENTI P/A

BASILE GABRIELLA P CILLO MARIA CARMELA P

FRONTUTO MARIANNA P D’ALOIA MARIA TERESA P

LO RE ANTONIO R. C. P DELL’AGLIO DOMENICA P

MARTINO GIUSEPPE P DE ROSA MARIA ANTONIETTA P

MENCHISE MARIA A DI MARE ANGELA MARIA P

PELUSO GIUSEPPE ANTONIO P LANCELLOTTI ALESSANDRO A

SANTANGELO VERONICA P MUSSUTO SERAFINA ANGELA P

ZAMBUTO ROSSELLA IMMACOLATA P PEPE ADRIANA RAFFAELLA P

ATA

CALABRESE ROCCO DONATO P

GIGANTI INES RAFFAELLA A

Constatata la presenza del numero legale dei componenti si passa ad esaminare 

l’o.d.g.:

1° punto all’o.d.g.: Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente.

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente che viene approvato

all’unanimità

2° punto all’o.d.g.: Approvazione progetti P.O.F. 2019/20.



Il  Dirigente scolastico illustra al  Consiglio i  progetti  presentati  dai  docenti,  dalle

associazioni ed Enti del territorio, dalle Istituzioni, dalle Università.

Illustra inoltre le modalità di finanziamento dei progetti stessi che in parte saranno

finanziati con il F.I.S. (per la retribuzione dei docenti interni), in parte finanziati con

il M.O.F. (per la retribuzione degli esperti esterni), in parte saranno a costo zero, in

parte prevedono la contribuzione delle famiglie.

L’elenco e la suddivisione dei progetti approvati dal collegio dei docenti, nella seduta

del 16 ottobre 2019, viene allegato al presente verbale.

Elencate tutte le proposte progettuali e fornite le delucidazioni richieste, il Consiglio

approva all’unanimità.

A questo punto il Dirigente Scolastico chiede di invertire il punti all’o.d.g. per 

trattare come ultimo punto la comunicazione della modifica orario alunni scuola 

Primaria-Cancellara.

Il Consiglio approva all’unanimità

4° punto all’o.d.g.: Concessione aula ad Associazione Pro Loco Oppido, per attività 

didattiche. 

Il Dirigente comunica al Consiglio che è pervenuta richiesta da parte dell’Associazione

Pro Loco Oppido Lucano di utilizzo di un’aula scolastica per un corso di lingua 

inglese gartuito da destinare agli adulti, in orario extrascolastico.

Le attività si terrebbero il sabato pomeriggio, dalle ore 15,00 alle ore 19,00, senza 

interferire con le normali attività didattiche, e sarebbe un’attività senza scopo di 

lucro.

A carico dell’associazione sarebbe comunque il ripristino dei luoghi e le pulizie.

Ascoltata la comunicazione, letto il regolamento di Istituto, art. 52, che disciplina la

concessione di spazi scolastici a Enti e Associazioni richiedenti, considerata meritevole

l’iniziativa, il Consiglio approva all’unanimità la concessione gratuita degli spazi così

come il Dirigente Scolastico dispone, per il pomeriggio del sabato e fino al termine

del mese di maggio 2020.

5° punto all’o.d.g.: Varie ed eventuali, Assunzione al bilancio 2019, progetto Agenda 

digitale Basilicata completamento fase II ed estensione asse VIII, azione 10.10.8.1-PO-

FESR-BASILICATA-2014/2020 – importo € 306.952,00

Il Dirigente Scolastico, ricorda al Consiglio d’Istituto che il progetto già approvato ed

in fase di realizzazione va assunto in bilancio per l’anno 2019 e pertanto comunica

l’importo esatto del progetto che è pari a € 306.952,00, ed è interamente finanziato

dalla regione Basilicata, PO-FESR-BASILICATA 2014/2020.

Ascoltata la comunicazione, il Consiglio approva all’unanimità l’assunzione al bilancio

2019 dell’importo di € 306.952,00 destinato al progetto Agenda digitale Basilicata,

classi 2.0.

3° punto all’o.d.g.: Comunicazione modifica orario alunni scuola Primaria-Cancellara;



Il Dirigente Scolastico comunica al Consiglio che a far data dal 21 ottobre la scuola 

Primaria della sede di Cancellara effettuerà l’orario del tempo pieno e, nelle more 

dell’inizio della mensa, gli alunni consumeranno un panino o pasto portato da casa.

Il Consiglio ascoltata la comunicazione discute sulla opportunità o meno, ritenendo 

necessario e non più procastinabile l’inizio del tempo pieno, considerato che la 

situazione avrà una durata limitata a qualche settimana.  

Esauriti i punti all’o.d.g., la seduta termina alle ore 18,30.

Il segretario verbalizzante

Angela Maria DI MARE

Il Presidente

Giuseppe MARTINO


